



Evangelischer  
Kirchenkreis  
Steinfurt  
Coesfeld  
Borken

## Schüler im Kreis Borken stellen kreative Skulpturen in Bocholt vor

**Mit einer Finisage endet in Bocholt die Ausstellung „Weite wirkt“ der Evangelischen Kirche – Rahmenprogramm führte zahlreiche Menschen an Simbabwe heran**

**Bocholt (Münsterland), 12. Oktober 2016** – Mit einer Finisage endet am Sonntag, 23.

Oktober, in der Zeit von 16 bis 18 Uhr die Ausstellung „Weite wirkt – Die Welt mit den Augen der Anderen entdecken“. Die Schau des Evangelischen Kirchenkreises Steinfurt-Coesfeld-Borken zeigt seit Mitte September im Kunsthaus in Bocholt zeitgenössische Werke, von Skulpturen über Gemälde bis zu Cardboard-Printings, aus den drei Partnerländern der Evangelischen Kirche im Münsterland. Zum Abschluss der Ausstellung mit Werken aus Simbabwe, Namibia und den Philippinen präsentiert Organisatorin Pfarrerin Kerstin Hemker, Schulreferentin im Evangelischen Kirchenkreis, zahlreiche Skulpturen und künstlerische Erstversuche von Schülerinnen und Schülern aus dem Kreis Borken.

„Wir freuen uns schon heute über das große Interesse an den wirklich beeindruckenden Ausstellungsstücken unserer Partner im globalen Süden“, resümiert Theologin Hemker. Zahlreiche Interessierte hätten die rund 100 Exponate im Bocholter Kunsthaus bestaunt, darunter zahlreiche Vereine, Gruppen und Schulklassen. „Auf diese Weise können wir die Lebenswelten, Wünsche und Vorstellungen junger Künstler aus dem südlichen Afrika und den Philippinen erfahren“, ergänzt Hemker. Praktisch führte der simbabwische Bildhauer Richard Mupumha außerdem über 150 Schülerinnen und Schüler an unterschiedlichen weiterführenden Schulen im Kreis Borken in die traditionelle Steinkunst seines Heimatlandes ein. Die teils beachtlichen Figuren präsentiert Hemker anlässlich der Finisage im Rahmen einer Fotoausstellung. Noch bis zum 23. Oktober sind die Werke im Bocholter Kunsthaus zu sehen.

**Bildunterschrift:** Der simbabwische Bildhauer Richard Mupumha (Mitte) während eines Workshops am Bocholter Marien—Gymnasium neben einer Schülerin und Schulleiter Wilfried Fächter (Foto: Kerstin Hemker – Abdruck honorarfrei).

**Bildlink:** <http://t1p.de/kljf>

**Weiterführende Informationen und druckfähiges Bildmaterial erhalten Sie unter [www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de).**

# Pressemitteilung

## Hintergrundinformation

Der Evangelische Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken ist der flächengrößte Kirchenkreis auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche von Westfalen (EKvW). Zu ihm zählen annähernd 85.000 evangelische Christen im westlichen Münsterland in 20 Kirchengemeinden an 46 Standorten. Zweimal jährlich kommen Delegierte aller Gemeinden und kreiskirchlichen Dienste zur Kreissynode zusammen, um grundlegende Entscheidungen für den Kirchenkreis zu diskutieren und zu entscheiden. Zwischen den Synoden führt der von der Synode gewählte Kreissynodalvorstand mit dem Superintendenten als Vorsitzenden die Geschäfte des Kirchenkreises. Dienstsitz der Superintendentur und der zentralen Verwaltung ist das Kreiskirchenamt in Steinfurt.

## Pressekontakt

Daniel Cord  
Ev. Kirchenkreis Steinfurt-Coesfeld-Borken  
Öffentlichkeitsreferat  
Bohlenstiege 34  
48565 Steinfurt  
Telefon: 02551 / 144-22  
Fax: 02551 / 144-21  
[oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de](mailto:oeffentlichkeitsarbeit@der-kirchenkreis.de)  
[www.twitter.com/ev\\_kirchenkreis](https://www.twitter.com/ev_kirchenkreis)  
[www.der-kirchenkreis.de](http://www.der-kirchenkreis.de)